



【報道関係各位】

2010年9月21日

北海道コカ・コーラボトリング株式会社
札幌市

「野生動物復元プロジェクト」を応援

札幌市円山動物園内に「猛禽類野生復帰施設」が完成

オープニングセレモニーを実施

日時：2010年9月23日(木・祝) 12:00～
場所：札幌市円山動物園

札幌市(上田文雄札幌市長)と北海道コカ・コーラボトリング株式会社(本社:札幌市清田区 社長:角野中原)は、札幌市民や札幌を訪れる人々に環境問題を考えるきっかけを提供することで、潤いある環境文化都市の実現を目指し、「札幌市円山動物園における環境協働事業に関する協定」を2008年4月30日に締結しました。

その活動の一環として、このたび札幌市円山動物園が取り組んでいる「野生動物復元プロジェクト」を応援するため、当社は同プロジェクトに1000万円を寄付しました。つきましては、札幌市円山動物園内に同プロジェクトの重要な役割を担う「猛禽類野生復帰施設」が完成しましたので、オープニングセレモニーと施設公開を実施致しますので、時節柄お忙しいとは存じますが、取材を賜りますようお願い致します。

「猛禽類野生復帰施設」オープニングセレモニー

- ・日時：2010年9月23日(木・祝) 12時00分～12時20分
- ・会場：「猛禽類野生復帰施設」前広場(円山動物園内 エゾシカ・オオカミ舎裏)
- ・内容：オープニング挨拶・出席者挨拶・出席者による記念トビフライト
- ・出席者：札幌市 市長 上田 文雄
札幌市円山動物園 園長 酒井 裕司
北海道コカ・コーラボトリング株式会社 代表取締役社長 角野 中原

「猛禽類野生復帰施設」施設見学

- ・日時：2010年9月23日(木・祝) 12時20分～12時35分
- ・会場：猛禽類野生復帰施設
- ・内容：飼育員によるプロジェクト概要説明・猛禽類生態説明・施設説明など

札幌市円山動物園内に建設された「猛禽類野生復帰施設」は、同園が積極的に取り組んでいる環境保護・生物多様性の確保、また北海道から世界への自然環境に関するメッセージ発信の役割を担うものです。「北海道の野生動物復元プロジェクト」を通じて、「未来を担う子ども達が夢をもって成長できるまちの実現」をめざした「札幌市円山動物園における環境協働事業に関する協定」を具現化する一つとして位置付けております。

同プロジェクトでは、北海道に生息する猛禽類の飼育下繁殖技術の確立や傷ついた猛禽類の保護、放鳥にむけてのリハビリテーション施設、市民に生態系保存の重要性を伝えていくことを目的としています。また、同プロジェクトの一環として、円山エリアの環境整備を進めるために未来を担う子ども達のための環境教育プログラムの実施などを同園とともに進めてまいります。

当社は、「変化への挑戦～北の大地とともに～」をスローガンに、環境保全活動を通じて、持続可能で、安全・安心な社会の実現を目指しております。

これからも、次世代を担う子ども達に、将来の地球の姿を考える場を提供することや、安全・安心を守る活動を、事業活動を通じて継続的に推進してまいります。

猛禽類・・・タカ目、フクロウ目をはじめとした肉食で獲物を捕らえるために体を進化させた鳥類。狩りをするために優れた視覚、鋭い爪やくちばし、強く丈夫な足などの共通した特徴を持つ。(参考:三省堂 2010年「新明解 国語辞典」)

【札幌市円山動物園内マップ】



お車で来場の場合は、会場の駐車場をご利用ください。(有料)

地下鉄でお越しの場合は、地下鉄円山公園駅3番出口より徒歩約15分。

< 本件に関するお問い合わせ先 >
北海道コカ・コーラボトリング株式会社
広報・CSR推進部 広報課
011-888-2091

【ご参考】

札幌市と北海道コカ・コーラボトリング株式会社の主な取り組み

札幌市と当社は、2008年に、「札幌市円山動物園における環境協働事業に関する協定」したとともに、2009年に「さっぽろまちづくりパートナー協定」を締結しており、以下の4分野を連携の柱とし、様々な協働事業を行っています。

1. 未来の担う子ども達が健やかに育つまちづくり
2. 安心・安全で誰もが健康に暮らせる、人と環境にやさしいまちづくり
3. 観光・文化・スポーツの振興を通じた、都市の魅力が輝くまちづくり
4. 地域の連携・協働を進めるまちづくり

(同協定に基づいた取り組み)

- ・ 2008年7月に、札幌市円山動物園内に、次世代教育の場として「nature café EARTH(ネイチャーカフェアース)」をオープンし、来園者の休憩を楽しんでもらうほか、環境の大切さを感じていただく場として運営。
- ・ 2009年11月に、「さっぽろ雪まつり」を応援するために、「さっぽろ雪まつり応援デザイン缶」を発売し、売上げの一部(1,536,972円)を「さっぽろ雪まつり実行委員会」に寄付。
- ・ 2010年5月に、「YOSAKOIソーラン祭り」を応援するために、「YOSAKOIソーラン祭りコカ・コーラ応援デザイン缶」を発売し、売上げの一部(2,525,208円)を「YOSAKOIソーラン祭り組織委員会」に寄付。